
市長への手紙（令和 4年度分） 

 

「新治小学校閉校後の活用について」 

 新治小学校が閉校すると聞き、閉校後はテレワーク施設としての活用を検討してほし

い。勝浦市では、バーベキュー施設兼テレワーク施設として活用されている事例もある。 

また、既に閉校後の活用方法が決まっていたら教えてほしい。 

 

【回答】 

ご意見のとおり、他自治体の閉校後の小学校等の利活用につきましては、様々な取り組

みにより新たな賑わいのある施設へと生まれ変わっております。新治小学校の利活用につ

きましては、現時点で方針を決定しておりませんが、頂いたご意見、また、他自治体の取

り組みを参考にさせて頂きながら、検討を進めてまいりたいと考えておりますのでよろし

くお願いいたします。                                    

【担当課：企画政策課】 


